



BIOGRAFÍA

JUANDE

Juan de Dios Fernández García

Juan de Dios Fernández García (Pineda de Mar), conocido artísticamente como **Juande**, es un músico y cantautor español de padres gaditanos migrados a Barcelona. Su precoz pasión por la música surge a los 7 años, cuando llama su atención el sonido de un pequeño piano, tocado por un niño en el patio del colegio. Pide a sus padres un teclado, pero, son sus abuelos quiénes se lo regalan. Empezará a tocar, el solo y de forma autodidacta, en su propia casa.

Su carrera musical comienza a los 12 años, edad a la que inicia estudios de piano en el conservatorio. Es allí donde se forma como músico. Pronto descubrirá que su peculiar voz rasgada y de tonalidad grave, posee un enorme potencial. Así mismo desarrollará, de forma progresiva, un talento innato para la composición e interpretación. Tras comenzar tocando como músico, en la radio local y para otros artistas, una naviera solicita sus servicios en cruceros. Durante 7 años ofrece espectáculos para los turistas que viajaban en los transatlánticos cantando tanto versiones de otros artistas como canciones de su propia autoría. Los grandes eventos, verbenas, salas de fiestas, discotecas etc.. han sido otros de sus escenarios profesionales. En su larga trayectoria se atreve con diferentes estilos, hasta que la madurez artística hace que el flamenco-pop sea el elegido. La riqueza musical adquirida en el transcurso de los años y las experiencias personales se plasman en su trabajo.

En 2003 participa en un concurso de una emisora de radio en Isla Fantasia, "Trampolín a la fama". Tras 3 meses de duración y compitiendo con un total de 365 participantes, logra ganarlo, echo que posibilita la grabación de su primer álbum. Debuta en el mercado discográfico Español con "Esperanzas", bajo el nombre artístico de "Juan de Dios" (su nombre). Destacamos, de este álbum "Así es Cai", tema que el mismo compone, dedicado a la tierra de sus padres, lugar donde ha pasado la mayor parte de su infancia. Alcanza gran notoriedad y se convierte en un Hit, incluido en el "Disco estrella del verano".



En 2006, tres años después, llega su segundo trabajo **"Un trocito de mi"**. Álbum compuesto por 9 temas que consigue su reconocimiento y afianzamiento definitivo en el panorama artístico nacional. "Un trocito de mi", tema que da nombre al álbum, dedicado a su hermana, suena en las principales cadenas de radio y **"Ámame"**, con su videoclip, supone un gran salto a la televisión. Aunque, sin duda, **"Grito al cielo"**, cuyo videoclip, a día de hoy posee casi 230.000 visitas en youtube, es el tema de mayor impacto. Tras el éxito alcanzado inicia una gira recorriendo los principales escenarios del país. En 2009 llega su tercer álbum **"Siento"**, que con letra y música de su completa autoría, recrea vivencias, anhelos, ilusiones...sentimientos que el artista vuelca en sus composiciones. De los 10 temas que incluye destacamos "Siento", que da nombre al disco y "Tu mirada", situándose ambos en el top ten de un gran número de emisoras de radio nacionales. En 2011 sale al mercado el último trabajo del cantante en España **"Alma de noche"**, con un total de 12 temas. El título hace referencia a la nocturnidad de su profesión artística. La noche se convierte en un momento del día idóneo tanto para cantar como para componer temas y crear melodías. En él destacamos el tema "Oscura es la noche", en el que colabora **Vicente de Castro**, conocido como **Parrita**, una versión de "Dame", en la que colabora Zambrita y uno de sus mayores éxitos "Papeles mojados" con su videoclip. **Hay que destacar también "Qué es lo que hago yo"**, tema dirigido a las víctimas del maltrato infantil. Ante la difícil situación española, acuciada por la crisis del 2012, que afecta directamente al panorama artístico y musical, Juande decide viajar al continente Americano

Música Española

Llega a Miami en marzo de 2013, lugar donde sus exitosos conciertos le abren el paso a las emisoras de radio y televisiones. Aunque EEUU solamente será un lugar de paso, no un destino definitivo. Regresa a España en abril de 2014 y, tras una breve estancia, decide, siguiendo el ejemplo y los consejos de numerosos artistas españoles, poner rumbo a Centroamérica. Llega a México en junio de este mismo año e irrumpe en el panorama musical el 4 de septiembre, en el **Auditorio Nacional Lunario de manos de Elizabeth Meza**. A partir de esta fecha pisa un gran número de salas de conciertos y comparte escenario con artistas de la talla de Reyli Barba. En mayo de 2015 la prensa se hace eco de una importante noticia, **su apadrinamiento musical por Armando Manzanero**. El maestro pone a su disposición los medios necesarios para el lanzamiento al mercado de lo que será el quinto disco del artista **"Juande canta a Manzanero"**. El álbum, que verá la luz en Marzo-Abril del 2016, lo componen un total de 10 temas autoría del maestro, entre los cuales se incluirá un dueto. *Su producción correrá a cargo del valenciano Nacho Mañó.*

En 19 de Febrero de 2017 realiza su aparición televisiva en el canal 22 de México, en el programa **"La música con Manzanero"**, acompañado por el propio maestro al piano. En Octubre de 2017 colabora en la grabación del videoclip **"Déjame abrazarte México"**, compuesto y producido por **Samuel Nallar** como homenaje a las víctimas del terremoto del pasado 19 de septiembre, así como a la heroicidad y solidaridad del pueblo de México. El 28 de Noviembre del 2017 **Juande**, ve reconocida su trayectoria en México al recibir el premio nacional al mejor artista revelación en la 17ª entrega del **Galardón Trilogía y Gallo de oro**



El artista ficha por la compañía **OCEAN MUSIC GROUP** con la que sacará al mercado un disco **homenaje al maestro ARMANDO MANZANERO** y que llevará por nombre **"JUANDE CANTA A MANZANERO"** en el que incluirá un dueto con el Maestro de uno de sus grandes éxitos que verá la luz como *anticipo de single el 3 de septiembre 2021 en plataformas digitales + YouTube* y con el que comenzará la promoción del mismo el 6 de septiembre en México y volviendo a España en octubre para el lanzamiento del mismo junto a la promoción y compromisos profesionales por toda la geografía española.

Sígueme en mis redes como **JuanDe**



OCEANMUSIC